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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 25年 2月 21日 

坂本 隆文 １ ① 駐車場建設について 
・萌の里の向い側にある分収林は伐採されて

いるが、村として今後の対応を聞きたい。 
村 長 

午後 3時 52分 

２ 

平成 25年 2月 26日 

村上 貞廣 １ 
① 河原校区（地区）の振

興策について 

・高齢化及び若年層の減少著しい地区に対す

る中長期的な政策について。 

 

① 既存の補助事業を活用した地域づくりの

あり方 

（例）農山漁村活性化プロジェクト支援交付

金の活用等 

② 定住促進対策についての取り組み 

（例）ＵＩＪターン対策 

③ 今後の土地利用構想について 

（例）限界集落になりつつある土地利用の考 

  え 

村 長 

午前 10時 5分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 25年 2月 26日 

上野 正博 ２ 

① 河川の改修について 
・水害防止対策として布田川中流の一部を改

修する必要があると思われる。 
村 長 

② 住宅地の道路整備に

ついて 
・化粧塚地区、西原台地区。住宅地内の道路

がかなり傷んでおり、補修整備できないか。 
村 長 

午後 0時 15分 

４ 

平成 25年 2月 27日 

田島 敬一 ２ 

① 河原大野原野の活用

について 

・ＮＰＯ法人自然を守る会が原野を購入した

いと申し出ているが、村の対応はどう考え

ているか。 

村 長 

午前 11時 3分 
② 住宅地域に公園や生

活道路の整備をして

はどうか 

・阿蘇広域の「ふるさと市町村圏」の積立金

や、国の防災・減災の国土強靭化計画など

の動きも活用できないか。 

 ゆとりある住空間を確保して子育てしやす

い環境をつくり、日頃からの人間関係を築

いていれば、災害対策にも通じると思うが、

見解を問う。 

村 長 
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